

ESPACE-RÉGIONS 10.12.2011, 00:00

Dictionnaire du Jura

Pour mesurer son ampleur, il suffit de parcourir quelques-unes des 7800 notices biographiques, thématiques et géographiques qu'il offre à ses nombreux utilisateurs (160 000 visites en 2011).

A partir du 1er janvier 2012, ce contenu / cette fonction ne sont accessibles qu'aux abonnés (Abo-Classic / Abo-Online / Accès journalier).

Pendant la période de lancement de notre nouveau site (du 28 novembre au 31 décembre 2011), toutes les fonctions ainsi que tous les contenus sont gratuits. Cependant, afin d'y accéder, nous vous recommandons de vous enregistrer.

Si vous êtes déjà enregistré, connectez-vous ici:

Nom d'utilisateur *

Mot de passe *

>> SE CONNECTER

- >> Je suis déjà abonné et j'aimerais m'enregistrer pour accéder au contenu online.
- >> Je ne suis pas abonné et j'aimerais m'informer au sujet des offres d'abonnement et d'accès.
- >> J'ai oublié mon mot de passe.
- >> J'ai des questions au sujet du login.

«Nous n'avons pas mis longtemps à nous décider, s'est exclamé hier Hubert Ackermann, président de la commission Culture de l'AIJ. Pour nous, il était évident que le 10e Prix de l'AIJ devenait revenir au Dictionnaire historique du Jura.» Cette récompense, d'une valeur de 10 000 fr. salue la réalisation du seul dictionnaire historique régional de Suisse. Le DIJU, comme on l'appelle familièrement, est un instrument de recherche très complet disponible sur internet et voué tant aux chercheurs qu'au grand public curieux de l'histoire jurassienne. Porté par une équipe de jeunes historiens enthousiastes réunis au sein du Cercle d'études historiques de la Société jurassienne d'émulation, il a été créé en 2005.

Le caractère interactif - possibilité pour les internautes de proposer des notices ou des compléments de notices - du DIJU et sa dimension dynamique l'orientent résolument vers l'avenir.

Comme l'a précisé avec délectation Hubert Ackermann, le site est mis à jour quotidiennement. Il est de surcroît bilingue. Côté progression, pour 6000 visites en 2005, on en dénombre donc 160 000 cette année. Le précité a encore relevé que la Société jurassienne d'émulation avait déjà été primée en tant que telle. «Mais l'équipe du DIJU s'est rapidement émancipée, a-t-il insisté. Elle mérite pleinement cette récompense.

Ce prix sera officiellement remis en 2012 aux lauréats.

MOTS CLÉS: [Espace-Régions](#)

[Connectez-vous](#) ou [inscrivez-vous](#) pour publier un commentaire